

Sitzungsvorlage

Vorlage Nr.: 131-21

Amt: Hauptamt	Datum: 13.07.2021
Verfasser: Hock, Jochen	AZ: 625.20

Gremium	Termin	Ö-Status	Zuständigkeit
Gemeinderat	27.07.2021	Ö	Beschlussfassung

Beschlussfassung über die Benennung eines Erstatzmitglieds für die Stadt Engen im Gemeinsamen Gutachterausschuss Hegau-Hochrhein für das ausgeschiedene Mitglied Patrick Stärk

Sachverhalt:

Nach der gemeinsamen Vereinbarung der beteiligten Gemeinden und Städte vom 16.10.2019 kann die Stadt Engen mit vier Gutachtern im Gemeinsamen Gutachterausschuss Hegau-Hochrhein vertreten sein. Am 22.10.2019 hat der Gemeinderat hierzu beschlossen, zwei Gutachter aus der Reihen der Beschäftigten der Stadt Engen, sowie jeweils ein Gutachter der ortsansässigen Banken Sparkasse Engen-Gottmadingen und Volksbank eG als Mitglieder für die Stadt Engen zu benennen. Von den Beschäftigten der Stadt Engen sind dies Herr Stadtbaumeister Matthias Distler und der ehemalige Hauptamtsleiter, Herr Patrick Stärk. Von der Sparkasse Engen-Gottmadingen sind Herr Bankkaufmann Thomas Fromm aus Engen und von der Volksbank Herr Bankkaufmann Jens Dast aus Brigachtal benannt.

Da Herr Patrick Stärk zum Bürgermeister der Gemeinde Mühlhausen-Ehingen gewählt wurde und dort am 01.06.2021 seinen Dienst begonnen hat, ist ein neues Mitglied aus den Reihen der Stadt Engen in den Gemeinsamen Gutachterausschuss zu benennen. Vom Gemeinderat wurde in der o.g. Sitzung vereinbart, dass auch künftig zwei Gutachter aus der Reihen der Beschäftigten der Stadt Engen, sowie jeweils ein Gutachter der ortsansässigen Banken im Gemeinsamen Gutachterausschuss Hegau-Hochrhein vertreten sein sollen. Aus der Verwaltung wären dem entsprechend Herr Hauptamtsleiter Jochen Hock oder der Leiter des Bürgerbüros, Herr Thomas Maier zu benennen. Herr Maier war bereits von 1988 bis zur Auflösung im Jahr 2019 Leiter der Geschäftsstelle des Gutachterausschusses der Stadt Engen. Da er über die erforderliche Erfahrung, insbesondere bei Grundstücks- und Gebäudebewertungen verfügt, wird seine Mitgliedschaft im gemeinsamen Gutachterausschuss vorgeschlagen.

Beschluss:

Als Ersatz für den ehemaligen Hauptamtsleiter Patrick Stärk benennt der Gemeinderat den Leiter des Bürgerbüros, Herrn Thomas Maier für den Gemeinsamen Gutachterausschuss Hegau-Hochrhein.

Anlagen:

-